

## **Une 1<sup>ière</sup> à Calais : messe avec les artisans de la fête**

Depuis un certain temps des liens se sont créés entre artisans de la fête (forains) et quelques paroissiens de Calais.

Après plusieurs visites aux forains sur le terrain, est née l'idée de célébrer la messe en plein cœur de ce qui fait leur vie.

Samedi 8 Aout 2015, à 11h00 les artisans de la fête ont donc accueilli les paroissiens sur le manège des autos- tamponneuses pour vivre la messe célébrée par le Père Pierre Poidevin.

Un référent de l'Aumônerie des Artisans de la Fête était venu spécialement pour l'événement.

Plusieurs familles foraines étaient présentes et ce fût l'occasion pour les uns et les autres de mieux se connaître.

Esprit de fête oblige, cette messe célébrée dans un climat de simplicité fût suivie du verre de l'amitié offert par nos amis forains.

Cette initiative devrait se renouveler lors de la fête d'hiver.

Un peu partout en France l'Aumônerie Nationale des Artisans de la Fête essaie de mettre en place des équipes locales pour rejoindre les forains dans leur vie de foi.

L'itinérance de leur métier ne leur permet pas toujours de s'enraciner dans une paroisse.

Le but d'une Aumônerie des Forains est de faire le lien entre les forains et l'Eglise locale. Ainsi se vivent des messes au cœur de la fête, et les forains peuvent être accompagnés vers des sacrements.

Ces initiatives permettent aussi aux forains de créer des liens avec les habitants des villes dans lesquelles ils ne sont que de passage.

Merci aux Artisans de la Fête pour leur accueil et leur participation à cette messe.

Merci aux paroissiens venus se joindre à ce moment de prière partagée.

Sœur Jessica

(En lien avec l'Aumônerie Nationale  
des Artisans de la Fête)